

Polres Morowali Laksanakan Gelar Pengecekan Kelengkapan Pengamanan Pilkada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Jun 4, 2024 - 13:59



Pengecekan Kelengkapan Pengamanan Pilkada 2024



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali Laksanakan Gelar Kelengkapan Alsus, Almatsus, Kendaraan Dinas R2, R4, R6 Dan Kesiapan Lainnya Milik POLRI dalam Rangka Persiapan Operasi Mantap Brata Tinomba 2024, Bertempat Di Polres Morowali, Desa Bente Kec Bungku Tengah Kab Morowali, Sulawesi Tengah, Selasa (04/06/2024).

Tujuan pelaksanaan kegiatan ini dilakukan guna mensukseskan Pilkada tahun 2024 di Kabupupaten Morowali.

Sebelum melakukan pengecekan, Kapolres Morowali AKBP

Suprianto, S.I.K., M.H, Pada Arahan singkatnya menyampaikan bahwa dengan diadakannya kegiatan ini, diharapkan semua Kelengkapan Alsus, Almatsus, Kendaraan Dinas R2, R4, R6 Dan Kesiapan Lainnya dalam Rangka Persiapan Operasi Mantap Brata Tinomba 2024 Agar Betul betul di Cek Kesiapannya dan dilengkapi Administrasinya agar Pelaksanaan Tugas dapat berjalan dengan optimal.



"Ini dilaksanakan dengan Tujuan, jika ada yang ditemukan (perlengkapan) masih kurang atau ada yang rusak, maka segera ditindak lanjuti sehingga pada Setiap Tahapan Pilkada Tahun 2024 nanti semua sudah Baik dan lengkap untuk digunakan pada Semua Tahapan operasi pengamanan Pilkada 2024," kata

Kapolres Morowali.

Terkait Pilkada Tahun 2024 Kapolres Morowali mengimbau seluruh personel yang bertugas di Polres Morowali dan Jajaran untuk selalu menjaga netralitas dan tidak terpancing oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan.

"Selalu menjaga netralitas, tidak boleh ada yang mendukung salah satu paslon dalam bentuk apapun. Dan yang paling utama juga, selalu mencermati gejolak politik di wilayah hukumnya masing-masing sehingga bila ada Permasalahan dapat dengan cepat Kita tangani yang tentunya melalui kordinasi dengan penyelenggara Pemilu,"urai Kapolres Morowali.

Pelaksanaan Gelar Pengecekan Kelengkapan ini dipimpin Oleh KABAG OPS Polres Morowali AKP Dimas Putra Kembaran S.I.K.,M.H dihadiri oleh para pejabat utama Polres Morowali, Staf Perwira, serta Brigadir Polres Morowali. (PATAR JS & HUMRES)